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Résumé de I'étude :

- Le but de I'étude est de connaitre I'effet de la communication non
verbale sur I'acquisition de l'interaction sociale chez les enfants
autistes, un degré (léger et simple).

- Pour répondre a cette question, le chercheur a utilisé la méthode de
I'étude de cas, ou un échantillon de quatre cas a été constitué a partir
d'une tranche d'age (3 ans a 8 ans).L'autisme souffre d'un défaut au
niveau des compétences de communication (communication non
verbale ) qui affecte son acquisition de I'interaction sociale. L'étude a
abouti a plusieurs recommandations, dont les plus importantes sont de
travailler a fournir des services psychologiques aux parents d'enfants
autistes ainsi que de mener des programmes de formation qui
aideraient beaucoup dans le processus de communication pour les
enfants autistes. les enfants et enfin Tenter de faire la lumiére sur cette
catégorie et lui accorder une grande importance pour l'aider a

s'intégrer dans la société afin d'y étre efficace

- Mots-clés : autisme, communication non verbale, interaction

sociale



Study summary:

- The current study aims to find out whether non-verbal
communication affects the acquisition of social interaction in
autistic children to a degree (mild and simple). .

- In order to answer this question, the research relied on the
case study method, where the sample consisted of four cases of
an age group (3 years to 8 years old), to measure non-verbal
communication and social interaction of cases, the (cars-t) scale
was used the most important of which are working to provide
psychological services to parents of autistic children as well as
conducting training programs that would help a lot in the
communication process for autistic children. children and finally
Try to shed light on this category and give it great importance to
help it integrate into society in order to be effective there
- Keywords: autism, non-verbal communication, social
interaction.
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